

La presque totalité des monuments et des bâtiments publics ont été détruits par l'incendie de 1890 et reconstruits dans les années qui ont suivi



C'est le cas pour l'hôtel de ville. A noter toutefois que le maire de Fort-de-France, Aimé Césaire, a abandonné ces bâtiments



Il siège maintenant dans ce palais rose.



Voici le Palais de Justice, datant de la même époque (fin 19^{ème} siècle)



Les quartiers les plus chics sont les plus élevés. On y trouve des propriétés de rêve dissimulées dans la verdure



Voici la cour de ce qui était l'hôtel du Gouverneur et qui est devenu la Préfecture puisque la Martinique a maintenant le statut de département français



Ce curieux bâtiment est la Bibliothèque Schoelcher, c'est-à-dire l'équivalent, pour la Martinique, de la Bibliothèque Nationale



Cette bibliothèque ressemble aux bâtiments que l'on trouvait dans les stations balnéaires au tournant des 19^{ème} et 20^{ème} siècles



Ce bâtiment a été le pavillon de la Martinique, à l'exposition universelle de Paris en 1889 avant d'être reconstruit à Fort-de-France



Voici la cathédrale de Fort-de-France, elle aussi édiflée à la fin du 19^{ème} siècle, après l'incendie de la ville



Peut-être inspiré par la tour Eiffel, son architecte lui a donné une armature entièrement en fer



Encore la cathédrale mais vue de loin à travers la verdure



Fort-de-France n'a pas échappé aux HLM



Enfin, avant de quitter Fort-de-France, voilà la ville vue de loin, de l'autre côté de la baie

